

Rumah Baru Makin Cantik dengan Perabotan Baru

Image not found or type unknown



Apakah Anda sedang atau akan menempati rumah baru? Tentu rumah baru dengan suasana baru, membuat Anda semakin nyaman untuk di rumah. Ada banyak cara agar membuat rumah baru Anda semakin cantik dan membuat Anda betah. Anda bisa memilih cat dengan warna kesukaan dan mengganti perabotan yang sudah lama bahkan rusak dengan perabotan baru.

Lalu apa saja perabotan yang Anda perlukan saat mengisi rumah baru? Berikut rekomendasinya.

1. Kasur Nyaman

Rumah akan terasa semakin nyaman ketika Anda bisa tidur dengan nyenyak. Agar semakin nyenyak tidur Anda mungkin membutuhkan kasur baru. Tidur berkualitas sangat dibutuhkan, apalagi bila Anda sering beraktivitas di luar rumah.

Anda bisa memilih kasur yang sesuai dengan kebutuhan bahkan kesehatan tulang belakang Anda. Ada beberapa material atau jenis kasur seperti: spring bed, memory bed, atau kasur lateks. Tentu Anda juga pikirkan ukuran kasur dengan kamar Anda agar tidak terasa semakin sempit. Agar tidur makin berkualitas, Anda juga bisa mengganti bantal kepala dan bantal guling dengan kebutuhan dengan beberapa bahan seperti: busa, memory foam, lateks, katun atau wol, juga bulu angsa.

2. Sofa Set

Memasuki rumah baru tidak lengkap bila tidak mengundang kerabat dekat. Untuk menyambut mereka di hunian baru, Anda bisa membeli sofa set dengan meja yang cantik. Bila ruang tamu Anda kecil, Anda bisa menyesuaikan dengan sofa set yang minimalis dengan aksen warna netral. Hindari sofa memanjang dengan berbentuk L agar tidak terasa sempit. Bila Anda punya ruang tamu yang cukup besar Anda bisa sesuaikan dengan cat rumah atau tone rumah agar semakin senada. Anda bisa menggunakan sofa dengan bentuk L agar memberi kesan luas dan mewah.

3. Karpet

Rumah dengan gaya apapun bila dipasangkan karpet akan membuat rumah terkesan rapi dan terasa hangat. Lupakan motif jaman dulu dengan banyak corak, Anda bisa memilih karpet dengan motif sederhana atau juga polos. Pilih warna netral seperti abu-abu atau juga beige. Sesuaikan juga dengan ukuran rumah. Jangan lupa untuk rutin membersihkan karpet agar tidak kusam.

4. Vacuum Cleaner

Apakah selama ini Anda masih menggunakan alat sapu tradisional? Meskipun fungsinya sama, mungkin Anda bisa mencoba gunakan vacuum cleaner di rumah baru Anda. Vacuum cleaner membantu membersihkan rumah ke sela-sela yang sulit dijangkau. Rumah baru pun tetap terjaga kebersihannya.

5. Kitchen Set

Beralih ke bagian rumah paling belakang, yaitu dapur. Jangan abaikan dapur rumah Anda. Dapur yang nyaman akan membuat Anda menghasilkan masakan yang enak untuk disajikan ke keluarga tercinta. Tidak jangan meja makan pun berada di dalam dapur. Pilih kitchen set dengan warna netral seperti putih, hitam, atau abu-abu. Untuk peralatan masak yang sering berantakan pun bisa Anda masukan ke dalam lemari dapur.

Apakah Anda semakin bersemangat untuk membeli perabotan baru? Tentu jangan lupa sesuaikan dengan tone, gaya rumah, warna cat, dan selera Anda ya. Untuk urusan dana membeli perabotan ini, Anda tidak perlu khawatir. Gunakan SPEKTRA dengan mudah dan cepat hanya butuh proses 30 menit, Anda bisa mendapatkan perabotan idaman nan cantik.